

Pigeons de race Suisse
Erwin Bär, président
Sägestrasse 2
8274 Tägerwilen

Tägerwilen, le 12 mai 2015

Proposition à l'attention de l'assemblée des délégués du 13 juin 2015 à Zofingen

Le comité de Pigeons de race Suisse fait la proposition suivante s'agissant de la durée des expositions nationales de pigeons:

A partir de l'année 2016, la durée des Nationales est réduite d'une journée, soit du jeudi au dimanche. La réduction d'une journée opérée lors de la dernière Nationale à Ruswil n'a pas occasionné de problème particulier. En pratiquant ainsi, on réduit aussi la durée du séjour des pigeons à l'exposition. Pour les organisateurs la location de la halle est également réduite d'un jour et pour la division il y a aussi une diminution des frais.

Nous sommes d'avis que cette proposition va dans l'intérêt de chacun.

Pigeons de race Suisse
Erwin Bär, président